



HENGAMEH GOLESTAN (1952, TEHRAN)
www.hengamehgolestan.com

Hengameh Golestan, nacida en Teherán en 1952, ha trabajado entre 1974 y 2000 documentando la vida en Irán; en particular, las vidas de las mujeres y los niños, la vida doméstica y cotidiana, las bodas y, durante la revolución, capturó momentos de rebelión por parte de las mujeres. Su trabajo la ha hecho viajar por numerosas ciudades y pueblos del Kurdistán iraní y ha expuesto su obra en Irán, Reino Unido y Siria, entre otros. También ha ayudado a su marido Kaveh Golestan en varios de sus proyectos fotográficos.

*La serie de fotos se titula *Boda en las afueras de Teherán*. Esta serie de imágenes muestra una boda tradicional iraní en 1978. Estas fotografías se tomaron durante todo el día que se pasó con la novia de 18 años, desde la mañana a la noche, en un barrio llamado Tah E Darre (que significa literalmente "el final del valle"), Teherán.*